



N^o 237

Le 12 octobre 1990

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR DIRIGERA UNE MISSION COMMERCIALE EN URSS

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui qu'il dirigera une mission commerciale de 30 sociétés canadiennes en URSS du 20 au 28 octobre.

«L'Union soviétique connaît actuellement des changements économiques et politiques historiques,» a déclaré M. Crosbie. «La situation en URSS évolue rapidement, mais les gens d'affaires canadiens m'ont dit qu'une approche soigneusement planifiée peut donner et donne de bons résultats aux entreprises qui arrivent à point nommé.»

La mission, qui visitera Leningrad, Moscou, Kiev et le Kazakhstan, regroupe des sociétés qui représentent divers secteurs englobant aussi bien la mise en valeur des ressources et le conditionnement des aliments que la technologie de pointe. Plusieurs d'entre elles mènent déjà des coentreprises en URSS ou prévoient établir des liens similaires avec des entreprises soviétiques. Les sociétés participantes sont des entreprises de toutes les tailles: Northern Telecom Ltée, Canac International Inc., Canadian Marine Drilling Ltd., Canadian Helicopter Corp., Canadian Satellite Communications Ltd. et SEP Specialized Equipment Products Inc.

«Je suis fort désireux d'aider ces entreprises à pouvoir répondre aux besoins présents et futurs de l'économie soviétique. L'immense capital de l'URSS en ressources humaines et naturelles en fait un important partenaire commercial du Canada à court et à long termes.»

Le programme du Ministre comprendra notamment les réunions et activités suivantes:

Le 22 octobre, à Moscou, le ministre Crosbie ouvrira la neuvième réunion de la Commission économique mixte Canada-URSS.